

Warmer Geldregen

Kreissparkasse Köln spendet PS-Zweckertrag an Pulheimer Vereine



Pulheim (bn). Über eine Spende aus dem PS-Zweckertrag der Kreissparkasse Köln (KSK) konnten sich insgesamt 43 Vereine und Einrichtungen aus dem Stadtgebiet freuen. Die Spende in Höhe von insgesamt 42.000 Euro übergab Rosemarie Katzenbach, regionaldirektorin der Kreissparkasse Köln in Pulheim, nun an die Vereinsvertreter. Den musikalischen Rahmen des Empfangs in den Räu-

men der Filiale am Wilhelm-Mevis-Platz bestritt der Chor der Christinaschule aus Stommeln. Katzenbach: „Pulheims Vereine leisten einen unentbehrlichen Beitrag zur Lebensqualität in unserer Stadt, angefangen von der Jugend-, Wohlfahrts- und Kulturpflege bis hin zum Sport. Durch die Spenden aus dem PS-Zweckertrage möchten wir den ehrenamtlichen Einsatz zahlreicher Bürger würdigen

und die Vereinsvielfalt fördern.“ Der PS-Zweckertrag stammt aus der Lotterie „PS-Sparen und Gewinnen“. Von jedem erworbenen Los werden 25 Cent für die Unterstützung von gemeinnützigen Einrichtungen im Geschäftsgebiet verwendet. In den Filialen der KSK wurden im vergangenen Jahr über sechs Millionen PS-Lose für den guten Zweck verkauft.

FOTO: HOLGER BIENERT